

La Junta de Holaluz aprueba las cuentas de 2023 y ratifica el nombramiento de los dos consejeros independientes

 La Junta, ante la petición de varios accionistas, ha aprobado presentar una acción social de responsabilidad contra los consejeros representantes de Axon Capital y de Geroa Pentsioak por los daños patrimoniales causados a la empresa

Hoy, 28 de junio de 2024, se ha celebrado la Junta Ordinaria de Accionistas de Holaluz, la compañía tecnológica de transición energética cuyo objetivo es descarbonizar la economía, que ha aprobado por mayoría todos los puntos del orden del día, entre los que se encuentran las cuentas anuales del grupo, que fueron auditadas sin salvedades por EY tras su formulación por la mayoría del Consejo de Administración de la compañía el pasado 30 de abril. También se ha aprobado el informe de gestión consolidado correspondiente al ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 2023 y la gestión social desarrollada. Asimismo, la Junta ha aprobado autorizar al Consejo de Administración para que pueda proceder a la adquisición de acciones propias, tanto directamente como indirectamente por sus sociedades filiales.

Nombrados dos consejeros independientes

La Junta de Accionistas también ha ratificado el nombramiento de Elena Gómez de Pozuelo y de Eduardo Soler Vila como consejeros independientes de Holaluz. Elena Gómez es experta en marketing y economía digital, emprendedora de más de 10 proyectos y miembro de la Junta Directiva de International Women Forum. Eduardo Soler es profesor en el IESE Business School, especializado en contabilidad y control, así como en análisis de situaciones de negocio, y ejerce en consejos asesores de varias empresas.

Unas cuentas esperanzadoras

Las cuentas aprobadas muestran datos financieros esperanzadores que son resultado del proceso de eficiencia operativa en el que está inmerso Holaluz, que le ha permitido reducir su estructura de costes en 30 millones de euros respecto a principios de 2023.

La compañía ha alcanzado un EBITDA normalizado consolidado en los últimos 12 meses hasta el 30 de abril de 2024 de 22,9 millones de euros frente a los 4,3 millones de euros de 2023 y un EBITDA contable consolidado aproximadamente en *break even* en comparación con el resultado negativo de 22,8 millones de euros del pasado ejercicio, con lo que ha mejorado en 22 millones de euros el resultado operativo contable.

La compañía continúa operando en línea con la previsión de EBITDA normalizado para 2024 de 19 a 24 millones de euros. Asimismo, Holaluz ha reducido la deuda financiera neta en 8,2

millones de euros hasta los 57,2 millones de euros al 30 de abril de 2024 en comparación con los 65,4 millones de euros de 2023.

En cuanto a la evolución del negocio, la compañía prevé que la división solar alcanzará el break even a finales de 2024, gracias a las medidas de transformación implementadas por la compañía, como el aumento de la penetración de baterías sobre ventas al 30% en mayo desde el 15% en el primer trimestre del año. Asimismo, las cifras de impagos y bajas del primer trimestre de 2024 son las mejores cifras obtenidas por la compañía para un primer trimestre desde 2021, gracias a la "Tarifa Justa" (tarifa fija por suscripción).

Holaluz ha recibido ya un total de 8,1 millones de euros de financiación entre mayo y junio de 2024. La compañía ya ha formalizado una operación de financiación por 4 millones de euros, que se unen a la venta de 800 préstamos de clientes de su negocio de instalación de placas solares por 4,1 millones de euros.

Holaluz continúa explorando otras opciones de financiación, tanto a corto como a largo plazo, para seguir mejorando su estructura financiera. Existen diversas alternativas disponibles, que incluyen inversores industriales y financieros, institucionales y organismos gubernamentales, tanto para capital como para deuda.

La compañía sigue operando con normalidad, manteniendo una valoración de su servicio por sus clientes de 4 sobre 5 en Trustpilot, una de las mejores empresas dentro del sector de análisis de calidad. Holaluz instala paneles solares en su propósito de liderar la transformación del sector energético español, apostando por un modelo de negocio innovador que produce y comercializa energía limpia.

Acción social de responsabilidad contra dos consejeros

Tal y como prevé la Ley de Sociedades de Capital (LSC), a solicitud de varios accionistas y en ejercicio de su derecho de intervención, la mayoría de los accionistas han votado a favor de presentar una acción social de responsabilidad contra dos administradores de la Sociedad - en este caso contra el representante del Fondo Axon Capital, Alfonso Juan de León Castillejo, y el representante de Geroa Pentsioak E.P.S.V de Empleo, Jordan Sáenz- lo que supone la separación inmediata del Consejo de Administración de dichos consejeros como prevé la LSC.

De esta manera, el fondo y la gestora de pensiones deberán responder por los daños causados al patrimonio de la compañía por diversas actuaciones contrarias a su deber de diligencia y lealtad con la empresa. Concretamente, se ha manifestado que el consejero Alfonso Juan de León Castillejo (en representación de Axon Capital) y el consejero Jordan Sáenz (en representación de Geroa Pentsioak E.P.S.V de Empleo) consideraron, sin fundamento alguno, no votar a favor de la formulación de cuentas sin salvedades, hecho que provocó la suspensión de la cotización de la acción.

En consecuencia, el consejo de administración de la sociedad, tras el voto favorable para presentar una acción de responsabilidad social contra dichos consejeros, deberá analizar y,

en su caso presentar, en el plazo máximo de 4 años, la acción social de responsabilidad contra dichos administradores.

Sobre Holaluz

Holaluz es una empresa tecnológica de transición energética que nace con la convicción de ser una herramienta de cambio global y el propósito de conseguir un mundo que se mueva 100% gracias a la energía verde. Holaluz propone un cambio estructural: transformar el modelo de generación de la energía vigente -centralizado y no renovable- hacia un nuevo modelo con más peso de la generación distribuida y 100% verde.

A partir de una estrategia única de dos negocios -la instalación de placas solares y la gestión de la energía- y con la visión de crear la mayor comunidad de energía verde de Europa, Holaluz construye un ecosistema verde en los hogares a partir de transformar m2 de tejados en productores de electricidad 100% renovable y de optimizar la eficiencia de sus instalaciones a través de activos flexibles como cargadores VE y baterías. Una manera sostenible, más barata y para todos de cubrir la creciente electrificación de la demanda.

El propósito de Holaluz está centrado en el planeta y las personas. Las personas del equipo pueden desarrollarse de forma integral, con flexibilidad, autonomía y paridad en todos los niveles de decisión. Todo ello, sumado a un modelo de negocio de impacto genuino y un ADN ESG, han convertido a Holaluz en la primera eléctrica europea en recibir la certificación B Corp (sello que da visibilidad a compañías que innovan para maximizar su impacto positivo en los empleados, en las comunidades donde sirven y en el medio ambiente). Además, es fundadora del movimiento Capitalismo Consciente en España, una filosofía que reconoce el innato potencial de los negocios para tener un impacto positivo en el mundo. En enero de 2023, la agencia líder mundial en investigación y calificaciones de ESG y gobierno corporativo Sustainalytics situó Holaluz en el número 1 del ranking mundial de riesgo ESG de Sustainalytics en la categoría de Independent Power Production and Traders y en Julio de 2023 obtuvo la medalla de oro Ecovadis por su desempeño en sostenibilidad.

Para más información

Estudio de Comunicación | Victoria Magro

Carlos López Perea

clopez@estudiodecomunicacion.com

Tel. 620623039

Victoria Magro

vmagro@estudiodecomunicacion.com

Tel. +34 690 260 259















